

VITAE

Dietmar Wagner/ Matthias Krohn

VITA

Dietmar Wagner

1952 in Pinneberg geboren, Lehramtsstudium in Flensburg, Kunsterzieher bis 2015, danach freischaffend, wohnhaft in Angeln, Mitglied im Netzwerk KiN (Kunst-im-Norden), Kulturzentrum Schleswig e.V. und im südjütischen Künstlerbund SMS1935. Gründung der Kunstinitiative ALTE SPRITFABRIK in Schleswig. Geprägt durch Künstler des Surrealismus und des Informel arbeitet Dietmar Wagner meist nicht themenorientiert. Die Bildfindung geschieht im Malprozess unter Einbeziehung von Zufall und Assoziationen. Ausstellungen und Ausstellungsbeiträge in Norddeutschland und Dänemark.

www.diwasart.dk

VITA

Matthias Krohn

Matthias Krohn schloss 1988 das Studium für klassisches Schlagzeug an der Musikhochschule Lübeck mit Bestnote ab. Konzertengagements führten ihn durch viele Länder Europas und den USA. Er ist Mitgründer des German Marimba Duos und des Orbis Duos. Zeitgenössische CD-Einspielungen mit dem Schlagzeugensemble der Jungen Deutschen Philharmonie prägten sein Tun ebenso wie klassische Tonaufnahmen mit dem German Marimba Duo („Bilder einer Ausstellung“ für zwei Marimbas) oder klassisch-folkloristisch mit dem Orbis Duo (Violine und Marimba). Die intensive Auseinandersetzung mit der Musik seiner Jugend in den 70er Jahren beeinflusst sein Wirken ganz besonders in seinem neuesten Projekt mit dem Maler Dietmar Wagner.

www.orbis-duo.de